

Ende Segelsaison der WSGG

Der Wettergott meinte es nochmal gut mit den Wassersportlern. Deshalb ließen es sich Mitglieder der WSGG nicht nehmen, auf das schöne, idyllische Plätzchen zu kommen, um sich von der diesjährigen Saison zu verabschieden. Die Windverhältnisse waren nicht schlecht und so wurden einige Boote ins Wasser gelassen. Mitglieder des DLRG waren ebenfalls anwesend, um im Notfall Hilfe zu leisten.

Zwei Durchläufe konnten am Vormittag gesegelt werden. Bei deftigem Eintopf mit Wurst sowie leckerem Kuchen und Kaffee genossen die Wassersportfreunde im Freien die Sonne. Gut gestärkt wurde nochmal ein Durchlauf gesegelt. Sportwartin Inge Börner rechnete sogleich die Wertung aus, was doch auch für Überraschungen sorgte.

Folgende Wertung ergab sich für die ersten drei Plätze:

1-Mann-Boot:

Lars Boschert

2-Mann-Boote:

1. Platz: Thomas Boschert, Heiner Reidl

2. Platz: Holger Frenzel, Petra Boschert

3. Platz: Peter Gäng, Sibylle Hofheinz

Nach der Siegerehrung ging es daran, die Boote zu verstauen. Fast wäre Sibylle am Steg beim Aussteigen aus dem Boot noch baden gegangen. Zur Erheiterung der Anwesenden hing sie gekonnt zwischen Boot und Steg. Nur das schnelle Eingreifen einiger Segel-Kavaliere konnte das Eintauchen ins kühle Nass verhindern.

Zufrieden mit dem schönen Saisonabschluss verabschiedeten sich die Segelfreunde.

h.h.